

CIUDADES

OPINIÓN
BUTACA
RESERVADACarlos Aguilera
CRÍTICO DE CINE

Lo primero, bienvenido a la empresa. Somos una empresa familiar y este año es nuestro 35º aniversario. Almería se ha convertido en pocas décadas en un referente europeo; todos debemos estar muy agradecidos a nuestros padres y abuelos por su dedicación y sacrificio.

Se te dará un pequeño "Manual de Bienvenida", en tu primera semana. Aunque más que un manual yo creo que es como una "armería", cargada de herramientas para la guerra. Sí, cada día es una pequeña batalla y, aparte de tu trabajo, es obligatorio cuidar el ambiente

laboral. Porque si hay mal ambiente, si os tratáis mal entre vosotros, entonces todo se hará más complejo y pronto, seréis despedidos. Pero como dice el tío de Rafa Nadal, "todo se puede entrenar".

En el "Manual" encontraréis varios ejemplos relacionados con el cine, las series o el deporte, para que nos ayuden a entender lo que tenemos entre ma-

Carta de un empresario a un trabajador recién contratado

nos. Películas como la saga de "El Señor de los Anillos", "Star Wars", "Harry Potter" o la saga de animación de Disney-Pixar "Toy Story", nos dicen que los objetivos en la vida se logran antes en comunidad, en equipo, que en solitario.

Otro punto a tratar es la actitud con la que hagamos nuestro trabajo. Recuerda, todos tenemos un dictador dentro: caprichoso, contes-

tón, gruñón y capaz de destrozarlo todo. Conocedores de esta terrible verdad proponemos una serie de herramientas de gestión de conflictos. Un roce laboral puede reavivar heridas de la infancia... Como se dice en la trilogía de Batman del director Christopher Nolan, "O morimos como un héroe o viviremos lo suficiente para vernos convertidos en un villano". O cada día, en

cada roce o situación laboral, aprovechamos para "corregirnos y crecer" o pronto seremos ese dictador.

Como dicen los expertos, e iremos viendo en ese "Manual", aprender a trabajar coincide con aprender a vivir. Pero, ojo, no busquemos a personas que nunca se equivocan, sino a personas que quieran realizarse a través de sus errores. Nosotros trabajamos con "cajas de fricción" para envasar la fruta y la hortaliza, esa es nuestra aventura diaria. Recuerda, pronto te darán el "Manual de Bienvenida", aprovéchalo y, si tienes alguna duda, pregunta por mí.

EL EJIDO

El PP solicita "reforzar" el centro de salud de Almerimar de cara al verano

El presidente de la Junta Local se ha reunido con la gerente del Distrito Sanitario Poniente

LA VOZ

El presidente de la Junta Local de Almerimar, Inocencio Manzano, y la vocal de la Junta Local, Christine Grob, han mantenido una reunión con la gerente del Distrito Sanitario Poniente, Enriqueta Quesada, en la que le han trasladado la necesidad de "reforzar" el centro de salud del núcleo de población de cara a los meses estivales ya que según explica Manzano "pasamos de una población de casi 35.000 habitantes a casi 10.000 habitantes en verano".

Según ha informado los 'populares' a través de una nota de prensa, Inocencio Manzano recuerda que el centro de salud de Almerimar se reforzó "hace unos meses" y que "actualmente cuenta con tres médicos, un pediatra y las enfer-

meras necesarias", pero a pesar de "todo" insiste en "la necesidad de reforzar la plantilla de cara al verano porque los profesionales sanitarios tienen derecho a sus vacaciones, este año más merecidas que nunca, y la población casi se cuadruplica con personas que vienen a disfrutar de la playa y de la inmejorable oferta turística de Almerimar", ha manifestado.

Vacunación Además, tanto Manzano como Grob han analizado con Enriqueta Quesada el calendario de vacunación Covid que se está llevando a cabo en el núcleo de población y se han mostrado "optimistas" porque son muchos los vecinos que ya han recibido alguna dosis de la vacuna y que "en los próximos meses estarán inmunizados" frente al virus.



El objetivo de la reunión ha sido 'trasladar las demandas de los vecinos'. LA VOZ

Por otra parte han trasladado a la gerente del Distrito Sanitario Poniente su "preocupación a la hora de vacunar a los extranjeros de habla inglesa que hay en Almerimar".

Según ha explicado Inocencio Manzano "muchos de ellos iniciaron la tramitación de la residencia

En el encuentro se ha analizado el calendario de vacunación, como informa el PP

hace meses y aún no se ha resuelto por los continuos retrasos que se han ido produciendo como consecuencia de la pandemia. Es por ello, que espera que cuanto antes puedan contar con la documentación necesaria que los acredite como residentes para que puedan acceder a la vacuna".

De todas formas, ha explicado el presidente de la Junta Local, "aquellos que pueden justificar" que lleven seis meses residiendo en España, por ejemplo con un documento de empadronamiento, alquiler o facturas de agua y luz, se pueden dirigir al centro de salud "donde los vacunan sin problema, como ya ha ocurrido con muchos vecinos extranjeros", según recoge la nota de prensa del PP.

Finalmente, Inocencio Manzano ha pedido "responsabilidad" a todos los que "durante estos meses de verano van a disfrutar" de Almerimar y espera que los "buenos datos" referentes a la pandemia del coronavirus se "sigan manteniendo gracias a la prudencia y el cumplimiento de las normas por parte de todos", ha concluido.

EL EJIDO

Entregan los premios de 'Voces por el respeto'

LA VOZ

La concejala de Servicios Sociales y responsable del Centro Municipal de Información a la Mujer, Delia Mira, entregó personalmente un cheque por valor de 300 euros, canjea-

ble por material de música, y un distintivo a la labor coeducativa a los centros finalistas en el I Concurso de Canciones 'Voces por el Respeto', el Colegio Divina Infanta de El Ejido y el CEIP Almerimar. Se ha tratado de una actividad con la que el

Ayuntamiento ha puesto el acento en la necesidad de reforzar determinados valores a través del lenguaje universal de la música.

En la actividad, dirigida a alumnos de 5º y 6º de Primaria, se ha premiado la originalidad y la creatividad de la canción presentada, valorando la composición propia de la música y la letra. En la entrega de premios Mira estuvo acompañada de los responsables de los centros galardonados.

VÍCAR

Una red por una salud más inclusiva

LA VOZ

La Comisión de Salud de Vicar celebró una sesión telemática con la presencia de la concejala de Salud, Almudena Jiménez, las técnicas de la delegación de Igualdad, Políticas So-

ciales de la Junta, técnicos de los Servicios Sociales y de Eracis, representantes de entidades del tercer sector, junto con responsables de salud pública del Distrito Sanitario de Poniente y de la Unidad de Gestión Clínica. Se trata de un espacio de

trabajo en red para la mejora de la salud y de la calidad de vida de las personas en riesgo del municipio, al objeto de que las personas residentes en zona Eracis puedan acceder a los sistemas de protección, entre ellos la salud, promoviendo la eliminación de la territorialidad como factor de exclusión.

"Apostamos por la creación de una red por la salud inclusiva en Vicar y por la inclusión social en general", dijo Antonio Bonilla.

PROVINCIA

DIPUTACIÓN PROVINCIAL

El pleno debate hoy el Plan de Servicios Sociales más ambicioso de su historia

● La sexta edición incluye una segunda edición del Programa 'Contigo' para ayudar a las personas más vulnerables frente a la pandemia y fomentar la atención a los mayores

Redacción

La Diputación Provincial de Almería elevará hoy al pleno el VI Plan de Servicios Comunitarios (2021-24), el más ambicioso de la historia de la Institución. Este documento es la hoja de ruta provincial para atender las necesidades, en materia de bienestar social, de las familias de los 97 municipios menores de 20.000 habitantes.

Esta gran estrategia de la Diputación persigue la mejora de la calidad de vida de los almerienses a través de la coordinación de los servicios con los municipios. Junto a la atención social, el Plan incluye acciones de promoción, integración, participación, innovación, cooperación social en toda la provincia.

El VI Plan ha crecido tanto en inversión como en actuaciones con respecto a la quinta edición. La inversión inicial de este Plan es de 118 millones de euros para garantizar la atención social y el bienestar en la provincia de Almería a través de los 13 Centros de Servicios Sociales Comunitarios y a través de la gestión del Servicio de Ayuda a Domicilio en los municipios de hasta 20.000 habitantes.

La vicepresidenta y diputada de Bienestar Social, Ángeles Martínez, ha puesto en valor el compromiso de la Diputación Provincial para seguir impulsando la protección social de los almerienses: "La apuesta por las políticas sociales de la Diputación se materializa, cada año, en nuestros presupuestos generales que destinan al ámbito social, la mayor partida. Invertimos más en bienestar, porque estamos al lado de todos los colectivos, de los ayuntamientos y de quienes más lo necesitan para dar respuesta a sus principales demandas. Elevamos al próximo Ple-



Ángeles Martínez durante una reunión de trabajo con responsables de colectivos sociales.

Vertebración con trece centros

Las líneas estratégicas del Plan Provincial de Servicios Sociales Comunitarios son nueve y tienen el objetivo de atender las necesidades de los 260.000 usuarios potenciales de los 13 Centros que hay en la provincia de Almería: acceso a los Recursos de Protección Social; prevención y tratamiento; promoción de la autonomía personal y/o familiar; atención a la dependencia; atención a la Especial Vulnerabilidad; Urgencias y

Emergencias Sociales; participación social; investigación e Innovación en Servicios Sociales; coordinación y Cooperación y organización y gestión de la calidad. Los Servicios Sociales Comunitarios de la Diputación de Almería coordinan diferentes tipos de intervenciones y servicios para dar respuesta a las demandas y necesidades de los almerienses de todas las comarcas.

no el Plan más ambicioso de todos los que ha llevado a cabo esta Diputación Provincial en su historia", ha señalado.

Los objetivos de esta estrategia de acción social de la Diputación de Almería son garantizar el acceso a los servicios sociales y otros recursos de protección social; prevenir y tratar el riesgo social, mejorando la Convivencia familiar y/o social y potenciando la integración social; potenciar y/o promover la Autonomía personal/familiar y social; acceso a los recursos de dependencia; prevención y apoyo a cuidadores familiares; atender a personas y/o familias en

situación de especial vulnerabilidad social, o de urgencia social, facilitando la cobertura de sus necesidades básicas y su integración; potenciar y promover la Participación Social; promover la investigación y la innovación en servicios sociales; potenciar y promover la Coordinación institucional y la Colaboración social, real y efectiva; continuar avanzando en la mejora de la calidad de los servicios Sociales.

La diputada ha destacado que las iniciativas y programas que se incluyen dentro de este Plan, llegarán a toda la geografía almeriense a través de los 13 Centros de Servicios Sociales Comunitarios de la provincia. En este sentido, ha

Ángeles Martínez
Diputada de Bienestar Social

Invertimos más en bienestar porque estamos al lado de todos los colectivos"

precisado que durante la pandemia se han incrementado las atenciones y las líneas de trabajo en materia de bienestar social: "Desde marzo de 2020 hasta la actualidad se han incrementado en un 25% las actuaciones y prestaciones respecto a 2019, pasando de 36.913 a 49.260 usuarios", ha detallado.

Por todo ello, "el sexto Plan recoge un incremento también del 'Programa Contigo' de 1 millón de euros de fondos propios para la puesta en marcha del 'Contigo 2' y otros 300.000 euros para la promoción de la autonomía personal de nuestros mayores", ha señalado la diputada.

ZURGENA

PP pide al consistorio bonificar la práctica del pádel para jóvenes al costar 40 euros al mes

Redacción

El portavoz del Partido Popular en el Ayuntamiento de Zurgena, Domingo Trabalón, ha registrado una moción para que se debata en el próximo pleno municipal en la que solicita al equipo de gobierno bonificar al 50% la tasa de activi-

dades deportivas referente al pádel para los jóvenes de entre 18 y 30 años, y al 100% para los menores de 18 años, una medida que supondría un alivio para los jóvenes, la mayoría dependientes de sus padres, que podrían practicar este deporte sin un gasto excesivo de dinero.

Trabalón señala que en el municipio hay familias numerosas cuyos hijos no pueden acceder a este deporte porque supone un importante gasto para sus bolsillos, sobre todo en unos momentos como los actuales en los que la pandemia ha afectado de lleno a bastantes vecinos de la localidad que han

perdido su empleo, se encuentran en un ERTE, tienen que priorizar sus gastos, o sencillamente son estudiantes que no cuentan con ingresos y que dependen económicamente de sus padres.

"Se trata de una actividad deportiva que el Ayuntamiento debería promover ya que supone un be-

neficio para la salud de los jóvenes zurgeneros, por ello le pedimos al equipo de gobierno que apoye esta moción que lo único que busca es fomentar el deporte sin que suponga un coste excesivo", manifiesta.

Domingo Trabalón recuerda que las administraciones públicas deben estar al lado de los vecinos, ayudando a que todos tengan las mismas oportunidades, y señala que con esta moción los jóvenes de Zurgena salen ganando al poder ejercer una actividad deportiva de forma gratuita.



El nuevo plan ha sido elaborado tras encuentros sectoriales y con el funcionariado. R. I.

El nuevo plan de Servicios Sociales de Diputación prevé 118 millones contra la extrema vulnerabilidad

PROVINCIA

El VI Plan de Servicios Sociales Comunitarios será sometido hoy a votación en el Pleno de la Institución supramunicipal

R. I.

ALMERÍA. La Diputación Provincial de Almería elevará al pleno de hoy el VI Plan de Servicios Sociales Comunitarios (2021-24), el que comportará más fondos desde la Transición. Este documento, es la hoja de ruta provincial para atender las necesidades, en materia de bienestar social, de las familias de los 97 municipios menores de 20.000 habitantes.

Esta gran estrategia de la Diputación persigue la mejora de la calidad de vida de los almerienses a través de la coordinación de los servicios con los municipios. Junto a la atención social, el Plan incluye acciones de promoción, integración, participación, innovación, cooperación social en toda la provincia.

El VI Plan ha crecido tanto en inversión como en actuaciones con respecto a la quinta edición. La inversión inicial de este Plan es de 118 millones de euros para garantizar la atención social y el bienestar en la provincia de Almería a través de los 13 Centros de Servicios Sociales Comunitarios y a través de la gestión del Servicio de Ayuda a Domicilio en los municipios de hasta 20.000 habitantes.

La vicepresidenta y diputada de Bienestar Social, Ángeles Martínez, considera este plan un ejemplo de lo que a su juicio es el compromiso de la Diputación Provincial para seguir impulsando la protección social de los almerienses «La apuesta por las políticas sociales de la Diputación se materializa, cada año, en nuestros presupuestos generales que destinan al ámbito social, la mayor partida. Invertimos más en bienestar, porque estamos al lado de todos los colectivos, de los ayuntamientos y de quienes más lo necesitan para dar respuesta a sus prin-

La Diputación considera este plan el «más ambicioso» de la historia de la institución

LAS CIFRAS

97 pueblos de menos de 20.000 habitantes tienen sus servicios sociales con Diputación.

13 centros comarcales de servicios sociales prestan la atención en todo el territorio

cipales demandas. Elevamos al próximo Pleno el Plan más ambicioso de todos los que ha llevado a cabo esta Diputación Provincial en su historia», señaló.

La diputada ha destacado que las iniciativas y programas que se incluyen dentro de este Plan, llegarán a toda la geografía almeriense a través de los 13 Centros de Servicios Sociales Comunitarios de la provincia. En este sentido, ha precisado que durante la pandemia se han incrementado las atenciones y las líneas de trabajo en materia de bienestar social. «Desde marzo de 2020 hasta la actualidad se han incrementado en un 25% las actuaciones y prestaciones respecto a 2019, pasando de 36.913 a 49.260 usuarios», detalló la concejal.

Por todo ello, «el sexto Plan recoge un incremento también del 'Programa Contigo' de 1 millón de euros de fondos propios para la puesta en marcha del 'Contigo 2' y otros 300.000 euros para la promoción de la autonomía personal de nuestros mayores». En este sentido, la segunda edición de 'Contigo', ideado para ayudar a las familias y a los ciudadanos que se vieron afectados directamente por la crisis de la pandemia y que veían peligrar su estabilidad personal va a suponer un refuerzo para atender a las familias de la provincia más vulnerables de la inmensa mayoría de los municipios de la provincia, en manos de los servicios sociales de Diputación.

Burgos: «En Ciudadanos defendemos eliminar parte de la burocracia a la ciencia»

TABERNAS

R. I. «En Ciudadanos defendemos eliminar parte de la burocracia a la que están sometidos los investigadores de nuestro país», compromiso que el coordinador provincial de la formación naranja, Rafael Burgos, trasladó a los representantes de la Plataforma Solar de Almería (PSA)-Ciemat. De esta forma, mostró el respaldo de Cs a «este centro de referencia mundial dedicado a la innovación y desarrollo de tecnologías solares de concentración».

Durante la visita a las instalaciones ubicadas en Tabernas, el responsable de la formación liberal en la provincia de Almería mantuvo un encuentro con el director de la Plataforma, Julián Blanco, el responsable de Instalaciones Científicas y Servicios Técnicos, Sixto Malato y Rosa García de la oficina de dirección. «Es fundamental que estos profesionales de primer nivel nos trasladen sus demandas ya que

su implicación y excelencia ha sido esencial para que la PSA consiga el prestigio de hoy en día», tal y como explicó Rafael Burgos.

«Principalmente solicitan más autonomía para gestionar sus propios recursos y así facilitar mucho más las labores de investigación que muchas veces se ven paralizadas por temas burocráticos», argumentó el diputado provincial de Ciudadanos. Según detalló Burgos, «problemas que interfieren en la labor científica como la contratación de personal, con una temporalidad del 40 por ciento, o la adquisición de material imprescindible para los ensayos».

Por todo ello, desde la formación liberal abogaron por «un modelo científico productivo con un marco regulador que otorgue más autonomía en la gestión de estos centros». En palabras de Rafael Burgos, «no se entiende y es inconcebible que la Plataforma reciba dinero para investigaciones pioneras a nivel mundial y que no se pueda gastar por el papeleo».

EN BREVE

RÁGOL

Lanzan un curso para aprender a manejar Dumpers de obra

IDEAL. La Diputación Provincial de Almería ha arrancado en el municipio de Rágol un programa pionero de formación dirigido a los trabajadores del Plan de Fomento de Empleo Agrario (PFEA). Se trata de una iniciativa para capacitar a los peones y oficiales para el uso de dumpers, una maquinaria especialmente diseñada para la ejecución de pequeñas y medianas obras. El



Primer curso, en Rágol. R. I.

dumper es muy útil para el transporte de material y escombros en los pequeños municipios que por su orografía y urbanismo cuentan con calles estrechas y grandes pendientes.

PROVINCIA @elsalient
Cultura se lanza a por una 'wiki' más almeriense

R. I. La Diputación de Almería ha lanzado la 'Escuela de Wikicronistas'. Este proyecto consiste en la formación de un equipo de cronistas que serán quienes a través de una versátil formación, se encarguen de dotar de contenido en Wikipedia, a cada uno de los municipios seleccionados de la provincia de Almería, a través de la información relevante y veraz que consigan durante el proyecto recién iniciado.

PROVINCIA
Gestores administrativos para facilitar los trámites

R. I. La Diputación de Almería y el Colegio Oficial de Gestores Administrativos de Granada, Jaén y Almería han rubricado un acuerdo por el que los gestores administrativos podrán seguir actuando ante la Diputación como representantes de los ciudadanos y empresas a la hora de relacionarse con la Institución Provincial, ya sea para la realización de cualquier trámite o gestión, solicitud de ayudas o para el abono de tasas.

ALMERÍA

El PSOE presenta un Plan de Rescate de la Juventud en la Diputación de Almería

Con el objetivo de facilitar el acceso a la formación, el empleo y la vivienda, esperan el apoyo de todos

LA VOZ

El Grupo Socialista de la Diputación de Almería cree que las administraciones públicas deben dar un paso adelante y llevará al próximo pleno de la institución la propuesta de aprobar un Plan de Rescate de la Juventud almeriense, con medidas específicas para facilitar su acceso a la formación, el empleo y la vivienda.

En la presentación de este Plan, el portavoz del Grupo Socialista, Juan Antonio Lorenzo, ha señalado que la Diputación de Almería, con un presupuesto anual de 216 millones de euros, sólo dedica 100.000 euros a políticas de juventud, lo que repre-

senta apenas el 0,05%. Por ello, ha defendido la necesidad de aprobar un Plan de Rescate de la Juventud y dotarlo de respaldo presupuestario.

"La crisis provocada por la pandemia es la segunda que estamos viviendo en muy pocos años y especialmente se está cebando con los más jóvenes, que no son los responsables, pero son quienes van a pagarla", ha lamentado Lorenzo, antes de recordar que "cada euro invertido en juventud es una inversión en futuro".

El portavoz socialista ha incidido en que los jóvenes "son imprescindibles para la recuperación económica de la provincia" y, por ello, ha animado a la Diputación de Almería a que "dé un giro

"Solo se está dedicando un 0,05% del presupuesto a las políticas de juventud"

en sus políticas de juventud", incorporando medidas como las que incluye la propuesta que ha elaborado el Grupo Socialista.

Entre esas medidas concretas, se prevé la posibilidad de que la Diputación Provincial premie, en los pliegos de contratación, a aquellos proyectos que contemplen la contratación de jóvenes. También se sugiere activar, a través de la 'extinta' Empresa Pública de la



Juan A. Lorenzo presentando el plan del PSOE. LA VOZ

Vivienda, la rehabilitación de viviendas para gente joven o la autoconstrucción en núcleos históricos desdoblados, así como subvencionar las hipotecas o los créditos-vivienda de los jóvenes, de modo que se puedan compensar los elevados tipos de interés que les están aplicando. Otra de las sugerencias pasa por becar a aquellos que estén preparando oposiciones para la administración local, "que tan falta está también, por otra parte, de gente joven".

Desde el Grupo Socialista consideran que medidas como éstas son imprescindibles en el contexto actual para que la provincia de Almería pueda salir adelante y esperan el apoyo de todas las fuerzas políticas.

Apertura de plazas de los ciclos de Infantil, Primaria y Especial

LA VOZ

El martes, 1 de junio, se abre el plazo de matriculación para el segundo ciclo de Infantil, Primaria y Educación Especial en Andalucía. Todos los es-

colares de estos niveles deberán formalizar su matrícula para el próximo curso 2021/22, cumplimentando el impreso que proporciona el propio centro educativo o que se puede descargar en el Portal de Escolarización de

la Consejería de Educación y Deporte. La Consejería de Educación y Deporte también abre el plazo para el primer ciclo de Educación Infantil (de 0 a 3 años).

Las familias podrán matricular a sus hijos de ma-

nera telemática a través de la Secretaría Virtual, y se ha extendido este año, por primera vez, al primer ciclo de Educación Infantil. A través de esta herramienta implementada por la Consejería de Educación y Deporte se podrá gestionar la matrícula a través del ordenador (o cualquier dispositivo) sin tener que desplazarse a los centros educativos. Este procedimiento on line permite la matrícula además en

los servicios complementarios de comedor escolar, aula matinal y actividades extraescolares así como autorizar el uso de imágenes. El plazo de la matrícula para el segundo ciclo de Infantil, Primaria y Educación Especial finaliza el próximo 8 de junio y hasta el 10 de junio para los escolares de hasta tres años de edad. La Consejería ha ofertado para el próximo curso 2021/22 un total de 1.441.007 plazas.

Para el alumnado de 3 años, que se incorpora por primera vez al sistema educativo, se ofertan 90.450 plazas de nuevo ingreso, de las que el 80,6% corresponden a centros públicos y el 19,3% a la concertada. En el caso del primer ciclo de Educación Infantil se han puesto a disposición de las familias un total de 125.584 plazas públicas, es decir 3.799 nuevos puestos escolares más que en el curso anterior.

Empresas & Negocios

Tueste y distribución de café
Tel. 950 55 80 58 / 620 53 86 29

Mar Nails
SALON DE UÑAS Y BELLEZA

- UÑAS ACRILICAS Y DE GEL
- SEMIPERMANENTES
- EXTENSION DE PESTAÑAS
- LIFTING DE PESTAÑAS
- MICROBLADING
- CURSOS
- VENTA DE PRODUCTOS

Av. Blas Infante nº48 -ALMERIA-
635 689 498
www.marnails.es

Mar Nails - Salon de Uñas y Belleza
mar_nails_almeria

ASESORÍA ALMERAYA
"Trabajamos por y para usted"

ASESORAMIENTO INTEGRAL
LABORAL, FISCAL Y CONTABLE

ASESORAMIENTO PERSONALIZADO
EMPRESAS, COOPERATIVAS Y PARTICULARES
SUBVENCIONES, DEFENSA JURÍDICO-LABORAL Y RECURSOS

GESTIÓN INTEGRAL
HERENCIAS, TRÁFICO, PROPIEDAD INTELECTUAL (DERECHOS DE AUTOR), GESTIONES ANTE ORGANISMOS PÚBLICOS Y SEGUROS

www.asesoriaalmeraya.com
asesoriaalmeraya@gmail.com
C/ Marchales, 9 (Barrio de los Angeles)
ALMERÍA - Tel. 676 862 269

SEMILLERO Vicaplant

"El Mejor Principio para su Cosecha"

Injertos
Manos expertas hacen de nuestros injertos plantas de calidad.

Ecológico
Certificados en planta ecológica y convencional.

Control biológico
Suelta de fauna auxiliar previa al trasplante.

Para más información:
950 33 00 07
info@vicaplant.com

Carretera al Cosario 26
La Mojonera (Almería)

“Queremos una generación libre del humo del tabaco”

En el marco del Día Mundial Sin Tabaco, la AECC reclama blindar espacios públicos sin humo

LA VOZ

El tabaco produce cáncer en aquellos que fuman y también en los que respiran el humo del tabaco de otros. Hasta 16 tipos de cáncer están relacionados con el tabaco, es el causante de un tercio de todos los casos de cáncer y, sin embargo, nueve de cada diez fumadores activos fuma en presencia de menores.

Además, casi en la totalidad de espacios públicos frecuentados por niños hay restos de humo de tabaco en el ambiente: en el 95,1% de las terrazas, en el

78,2% de las entradas a locales de hostelería, en el 46% de los accesos a los centros escolares y en el 41% de los parques infantiles.

Ante una realidad en la que apenas el 22% de la población mayor de 15 años fuma y expone a ese humo ambiental al 78% restante, y que sitúa a los menores en una situación de extrema vulnerabilidad, la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) reclama una ampliación de la normativa antitabaco vigente para liberar de humo de tabaco aquellos espacios públicos donde sea frecuente la pre-

sencia de menores. Alineándose con el Plan de Cáncer Europeo, la AECC persigue así reducir la incidencia de fumadores en España para conseguir que para el año 2030 haya una generación libre de tabaco.

Pedro Caballero, presidente de la CONCAPA, reclama “en el Día Mundial Sin Tabaco, espacios públicos sin humo del tabaco para nuestros hijos. CONCAPA y la AECC pedimos un refuerzo de la legislación vigente para blindar como espacios sin humo del tabaco todas las zonas públicas donde exista presen-



Cartel promocional del Día Mundial Sin Tabaco 2021 de la AECC. LA VOZ

El humo del tabaco es el causante de un tercio de todos los casos que se detectan de cáncer

cia de menores para poder lograr una generación libre de tabaco”.

En una acción conjunta con la Confederación Católica Nacional de Padres de Familia y Padres de Alumnos (CONCAPA) y con la Confederación Española de Asociaciones de Padres y Madres del Alumnado (CEA-

PA) a la que se han sumado también Asociaciones de Madres y Padres de Alumnos (AMPAs) por todo el territorio nacional, la AECC establece una serie de ejes para la ampliación de la actual ley y hace hincapié en la importancia de consolidar la vigilancia sistemática para su cumplimiento.

La Junta visita las aulas del Hospital Materno Infantil

LA VOZ

El delegado territorial Salud y Familias, Juan de la Cruz Belmonte, y el delegado de Educación y Deporte, Antonio Jiménez Rosales, han visitado

las aulas hospitalarias del Hospital Materno Infantil Torrecárdenas de Almería. En el recorrido por las instalaciones han participado además el subdirector médico del hospital, Antonio Huete, la subdirectora de

Enfermería, Toñi Alcaraz y la jefa de servicio de Ordenación Educativa, Matilde Romero Maldonado.

El Hospital Materno Infantil, dependiente del Hospital Universitario Torrecárdenas, es el hospital

de especialidades y de referencia encargado de dar cobertura al paciente pediátrico en edades comprendidas de 0 a 18 años. Cuenta con seis aulas destinadas a la atención educativa del alumnado en situación de enfermedad de 3 a 18 años.

Este curso escolar, las aulas hospitalarias de la provincia de Almería han recibido una dotación económica por parte de la Consejería de Educación

de 12.828 euros, repartidos de forma equitativa entre los tres distritos sanitarios, para la mejora de su funcionamiento. Esta dotación económica se ha destinado a material fungible, juguetes y bibliotecas. Además, se han repartido 31 tablets entre las distintas aulas.

Juan de la Cruz Belmonte ha puesto en valor “el trabajo desarrollado en estas aulas por parte tanto de los profesionales educativos

como sanitarios que ayudan a hacer más llevadera la estancia en los hospitales de los menores”. Además ha destacado que “gracias a la apertura del Materno Infantil los pequeños disponen de nuevos espacios más acordes a las necesidades de los menores que realizan la atención educativa en el hospital, creando así el espacio idóneo tanto para los pacientes como para las personas que trabajan”

Un rincón lleno de chuches primordial para tu evento

En Cash Mischuches cuentan con una gran selección de productos de la mejor calidad

PABLO POZA

Para la comunión de tu hijo quieres que todo salga perfecto. Quizás estas preparando una fiesta de cumpleaños sorpresa. O un evento de empresa pero quieres romper el hielo y que no resulte el mismo rollo de siempre. Seguro



Cash & Carry Mischuches. LA VOZ

que el festín está a la altura de las expectativas y no significa que debamos morir en el intento. Pero preparar ese rincón lleno de chuches para que sea el evento del año y tenga el dulce ideal para estos instantes debe ser uno de tus principales objetivos.

Aunque parezca mentira idear un rincón así, completamente diferente y original puede cambiar el transcurso de una de estas celebraciones. Es por este preciso motivo que tendrás que tener especial cuidado para organizar todos y cada uno de los detalles. Y para que los invitados, pequeños o grandes, queden bien satisfechos que mejor que com-

pensarles por haber venido.

El rincón más goloso Mischuches, cuenta con una inmensa variedad de productos, chuches de todos los colores y sabores, snack salados, globos para decorar. Así que te ponen en bandeja un sinfín de golosinas para que no tengamos que descuidar la elección de las mejores chuches y caramelos para este día tan especial. Por eso, encontrarás la mejor selección, para que este día sea inolvidable. La variedad debe estar en armonía con la cantidad de personas que vayan a acudir.

En cash & carry Mischuches, siendo una de las empresas referentes del sector, te ofrecen calidad y el mejor servicio y atención por parte de todo su equipo con gran

factor humano. El truco para conseguir un gran evento es tener previsión, organizarse bien los tiempos y echar mano de toda vuestra creatividad, ya que unido a la calidad de las golosinas que encontraréis en Cash Mischuches, los cuales trabajan con los mejores fabricantes como (Mondelez, Ferrero, Lacasa, Vidal, Chupa-Chups, Tostaderos Sol de Alba, Kelloggs, Eneryeti o Panini entre otros) el éxito queda asegurado.

Pueden visitar el nuevo cash & carry Mischuches en horario de 8:30 a 14:00 y de 16:30 a 20:00 de lunes a viernes, en la calle Sierra de Nevada 68 y 70, en el Polígono Industrial La Jauida-Viator o al teléfono 950 30 50 36.

PROVINCIA

El Plan de Servicios Sociales “más ambicioso” de la Diputación

Crece la inversión y las actuaciones con el objetivo de “seguir mejorando la calidad de vida”

LA VOZ

La Diputación Provincial elevará al pleno de hoy el VI Plan de Servicios Sociales Comunitarios (2021-24), el “más ambicioso de la historia” de la Institución. Este documento, es la “hoja de ruta provincial” para atender las necesidades, en bienestar social, de las familias de los 97 municipios menores de 20.000 habitantes.

La estrategia persigue mejorar la calidad de vida de los almerienses a través de la coordinación de los servicios con los municipios. Junto a la atención social, incluye acciones de promoción, integración, participación, innovación, cooperación social, como ha informado la Institución en una nota.

El VI Plan ha crecido en inversión y en actuaciones con respecto a la quinta edición. La inversión inicial es de 118 millones para garantizar la atención social y el bienestar en la provincia a través de los 13 Centros de Servicios Sociales Comunitarios y la gestión del Servicio de Ayuda a Domicilio en los municipios de hasta 20.000 habitantes.

La vicepresidenta y diputada de Bienestar Social, Ángeles Martínez, puso en valor el compromiso: “La apuesta por las políticas sociales de la Diputación se materializa, cada año, en los presupuestos generales que destinan al ámbito social, la mayor partida. Invertimos más en bienestar, porque

El VI Plan de Servicios Sociales Comunitarios se eleva hoy al pleno

La inversión inicial es de 118 millones para garantizar la atención social, informa Diputación

estamos al lado de todos los colectivos, ayuntamientos y de quienes más lo necesitan para dar respuesta a sus principales demandas. Elevamos al Pleno el Plan más ambicioso que de esta Diputación en su historia”, señaló.

Los objetivos son garantizar el acceso a los servicios sociales y otros recursos de protección; prevenir y tratar el riesgo social, mejorando la convivencia familiar y/o social y potenciando la integración social; promover la autonomía personal/ familiar y social; acceso a los recursos de dependencia; prevención y apoyo; así como atender a personas y/o familias en situación de especial vulnerabilidad. Además de potenciar y promover la participación social; la investigación y la innovación en servicios sociales; la coordinación institucional y social, real y efectiva; y avanzar en la mejora de los servicios.

Martínez destacó que se incluyen dentro de este Plan,



La vicepresidenta y diputada de Bienestar Social, Ángeles Martínez. LA VOZ

PP PRESENTARÁ MOCIONES EN LA PROVINCIA CONTRA LOS INDULTOS

El secretario general del PP de Almería, Javier A. García, ha afirmado que en las próximas semanas “el PSOE de Almería tendrá que pronunciarse” en los distintos plenos municipales y en el de la Diputación, tras la presentación de mociones por parte del PP, sobre “si apoya indultar a los presos independentistas o respalda incondicional y absolutamente la Constitución y el resto del ordenamiento



El secretario general del PP de Almería. LA VOZ

jurídico español”. Así lo indican en una nota. “Queremos que los alcaldes y concejales del PSOE se rebelen para que Sánchez no atraviese esa línea roja que supone una gravísima quiebra del Estado de Derecho y de la legalidad”, señala.

García anuncia que su partido también va a recoger firmas ante este “duro golpe contra la democracia” y espera que Pedro Sánchez “rectifique”.

llegarán a toda la provincia con los 13 centros. “Desde marzo de 2020 se han incrementado en un 25% las actuaciones y prestaciones respecto a 2019, pasando de 36.913 a 49.260 usuarios”, detalló.

“El sexto Plan recoge un incremento del ‘Programa Contigo’ de 1 millón de fondos propios para el ‘Contigo 2’ y otros 300.000 euros para la promoción de la autonomía personal de mayores”. La 2ª edición de ‘Contigo’ va a suponer un refuerzo para atender a familias más vulnerables frente a la covid.

Las líneas estratégicas del Plan de Servicios Sociales son 9 y tienen el objetivo de atender a los 260.000 usuarios potenciales de los 13 centros.



Lunes a viernes de 15:45 a 16:00h.

SER Agricultor

con Jacinto Castillo

Colaboran:



Lunes a viernes de 7:20 a 7:30h.

Informativo agrícola

Toda la información del campo almeriense, a diario.

Colaboran:



seralmeria.com | Síguenos en 

Almería 88.2 FM
Poniente 89.2 FM
Roquetas 99.0 FM
Levante 87.6 FM
Níjar 88.8 FM

Poniente 89.2 FM